

BOLETÍN DE PRENSA No. 411 ->>

- A través de la Feria Universitaria la sociedad conoce las acciones que emprende la UAA para promover un mayor bienestar y desarrollo: MAC.
- Gobierno del estado ha apoyado a la gestión de recursos federales y las inversiones públicas ejercidas en favor de la UAA han sumado más de 581 millones de pesos.
- Se presentaron más de 170 actividades académicas, científicas, deportivas, culturales y recreativas

A través de su Feria Universitaria la Autónoma de Aguascalientes muestra las acciones que emprende en materia de investigación, docencia, vinculación, difusión de la cultura, deporte y los diversos servicios que pone a disposición de los aguascalentenses durante todo el año, lo cual se transforma en logros que promueven un mayor bienestar y desarrollo para la sociedad; manifestó el rector Mario Andrade Cervantes al inaugurar este magno evento.

Andrade Cervantes comentó que en esta vigésima segunda edición de la Feria Universitaria se resaltaron los esfuerzos que realiza la UAA para que más de 18 mil estudiantes de bachillerato, pregrado y posgrado reciban una formación integral para no sólo impulsar su desarrollo intelectual sino que también otras dimensiones de su persona como la social, emocional, ética, física y cultural.

Al respecto destacó el Modelo Deportivo Institucional por medio del cual se fomentan estilos de vida saludables, se detectan talentos y se implementan estrategias de deporte de alto rendimiento; lo cual ha sido posible gracias a que durante los últimos seis años se ha impulsado la ampliación de infraestructura deportiva con la construcción de dos canchas de fútbol, un gimnasio totalmente equipado, cuatro polifóruns, además del recién remodelado Polifórum Deportivo y Cultural Universitario Morelos.

Debido a estas acciones se incrementó la participación de los estudiantes en todos los programas deportivos, además de que algunos estudiantes han destacado en deportes como atletismo, judo, halterofilia y fútbol femenino al participar en competencias nacionales e internacionales como la Universiada Nacional, o los Juegos Centroamericanos y los Panamericanos.

Así el rector de la UAA dio la bienvenida a los miles de visitantes que pudieron disfrutar más de 170 actividades académicas, científicas, deportivas, culturales y recreativas, en las cuales participaron docentes, administrativos y estudiantes de los 10 centros académicos y de las siete direcciones generales de la Institución.

Cabe mencionar que también hizo un reconocimiento a Gonzalo González Hernández, quien durante su periodo como rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, dio pie a la primera Feria Universitaria, un proyecto que nació con la intención de que la sociedad pudiera conocer de cerca los beneficios de la educación superior y la ciencia.

Por su parte Alejandro Bernal Ruvalcaba, encargado del despacho de la secretaría general de

Gobierno, manifestó en representación del gobernador Carlos Lozano de la Torre que desde el año 2011 hasta la fecha se ha apoyado a la gestión de recursos federales y que las inversiones públicas ejercidas en favor de la UAA han sumado más de 581 millones de pesos para el desdoblamiento e impulso de la Autónoma de Aguascalientes, lo cual ratifica el compromiso del gobierno estatal con la educación.

Bernal Ruvalcaba señaló que a través de la educación pública y la vinculación productiva los jóvenes pueden mejorar su vida, por lo que la educación superior también es un tema prioritario de la agenda pública estatal, y la UAA continuará siendo luz de progreso y esperanza para las nuevas generaciones.

De esta forma también enfatizó que a través de la Feria Universitaria la Autónoma de Aguascalientes promueve la educación al dar a conocer a la sociedad en general las prácticas educativas de calidad que realiza, su infraestructura y equipamiento, que con el desempeño de sus docentes e investigadores, permiten ofrecer una formación competitiva para que sus egresados puedan aportar a su comunidad en diferentes ámbitos, como el económico y el social.

Durante la ceremonia de inauguración también estuvieron presentes el presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA, Rodolfo González Farías; el secretario general, Francisco Javier Avelar González; integrantes del H. Consejo Universitario, de la Comisión Ejecutiva Universitaria y de cada uno de los centros, además de representantes de dependencias gubernamentales, profesores, estudiantes, invitados especiales y público en general.

Como parte de esta Feria Universitaria también se realizaron la tradicional Carrera Atlético Gallos y la Expo Canina, además de presentaciones musicales en el Gran Escenario en el Jardín de las Generaciones, así como el emblemático concierto de clausura.



